

日本での新しい私

ヒエン モセニット

世界の国々は、生活や文化や人の態度など違うところがたくさんあります。そして、新しいところに住んだらこれらのこと経験する事があります。

始めは気づかなかったことに、時間とともに自分が気付きます。

日本での留学生生活は私を大きく変えました。

まず始めに一番大切なことは我慢だと思いります。日本はスーパーでも小売店でもどこでも列があります。長い時間待つときもあります。けれども、みんな文句を言わないで静かに待つてります。ですから、勉強や仕事で成功するためには我慢がなければなりません。

それから、日本で努力は結果より大切です。始めからうまくできないかもしれないが、努力すれば必ず進歩があります。ですから、私はもうとがんばって勉強する気持ちにあります。また、私は日本へ来てから勉強の

時間や暇な時間をよく管理するようになります。

した。なぜなら、日本では時間を守ることが大切だからです。約束の時間や仕事の時間にちゃんと行かなければなりません。時間に対して日本人の態度はすごいと思います。

日本に来たらばかりのころ、道がよくわからなくて迷いました。あると、ある女の子が私に声をかけて道を教えてくれたのです。私は女の子の好意がうれしかったです。先生も先輩も私が困っていると助けてくれるので、今的生活はもっとよくなりました。ですが、私はこう考えます。リヨリヨな事を他の人が手伝うことなどでされば、気持ちがよくなれるでしょう。私たちは他の人に助けてもらわずに一人で生活することはできません。お互いにリヨリヨな事を助け合わなくてはいけないのです。そして、私はここで他の留学生に会いました。みんな自分の夢があり、毎日い、しょうけんめい勉強しています。彼らとの出会いも私を変えてくれました。

まだ日本に来て四ヶ月ですが、リヨリヨな

事を知り、たくさんのはばらしい経験をしました。それは私に大きな影響がありました。

私はこれからもたくさんのこと学び、経験するでしょう。だから、私はこれから変わってりく自分が楽しめます。